

GESCHICHTE

Geschäftsgeschichte

In Neuenburg wurde die automatische Taxi-Anrufzentrale entwickelt..

So beschlossen die Behörden 1993, das Taxis-Monopol in der Stadt Neuenburg aufzuheben.

Diese Entscheidung führte zur Zersplitterung der einzigen großen Gesellschaft. Die neuen Führungskräfte dieser kleinen Unternehmen erkannten bald, dass sie nicht mehr in der Lage sein würden, die Kosten für die Wartung eines 24/24-Stunden-Kraftwerks zu bezahlen.

Um die Kosten zu senken und den Kunden den gleichen Service zu bieten, wurde ein Informatiker gebeten, eine vollautomatische Taxizentrale einzurichten.

1990 Inbetriebnahme das erste automatisches anrufverteilersystem für Taxis, Version I



Nouvelle centrale téléphonique



2008 Neue automatische Zentrale, Version II.

2009 Systemverbesserungen und Kontrolle von Taxifahrern über das Internet

2012 Umfirmierung von CDS in CDI Technologies Sàrl.

2018 Neue automatische Taxi-Zentrale, Version III, neue, leistungsfähigere Technologie.